



学校だより

並四小ホームページ<http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/namiki4>

わくわく ドキドキ みんなの笑顔

11月号
令和4年11月1日

並木第四小学校
校長 清水 康男

小学校生活 最初で最後の宿泊体験学習 「日光修学旅行」

校長 清水 康男

現在の6年生が4年生の時、新型コロナウイルス感染症による様々な制限が始まり、4年生5年生での宿泊体験学習は実施できませんでした。入学してから先輩たちの学校生活を見ていて、学年ごとに行われていた行事を待ち遠しく、楽しみにしていたことでしょう。しかし、2年間の我慢の年が続き、最終学年になって、小学校生活最初で最後の宿泊体験学習を実施することが出来ました。

6年生の思いを乗せたバスは、一路日光を目指します。日光宇都宮道路まで来ると、木々の紅葉が目に入ってきました。いろは坂を登り始めると木々の彩がさらに増し、眼下に見える景色に子どもたちの歓声が上がります。更にいろは坂を半分くらい登った辺りの山々は、黄色やオレンジ色、緑色が混じったパッチワークのような美しさでした。華厳の滝の迫力に感動し、いよいよ戦場ヶ原ハイキングです。眩しいばかりの日を受けていても、さすがに1000mを超える高地の空気はキンとして冷たく、鹿を探したり魚を見つけたりしながら歩いても汗ばむことはありません。戦場ヶ原の周りの木々は葉を落とし始め、既に冬の始まりをも感じさせています。湯滝に到着して川の水に手を浸す時、「温かいかな。熱くは無いかかな。」の声の後におっかなびっくり手を入れて「冷たい！」の声が聞こえ、疑問は解決されました。

夕食後はナイトハイクです。源泉の木道に入り、懐中電灯を消して空を見上げます。しばらくして暗闇に目が慣れてくると「わー、きれい。星だらけで星座が分からない。」高原の澄んだ空気の中で見る満天の星空に、しばらく感動の声が続きました。宿への帰り道、温泉寺の参道を歩いていると、数頭の鹿の群れが林の中からこちらを伺っています。「目が光った！子鹿がいる。」戦場ヶ原で見ることのできなかつた鹿に思わぬところで遭遇し、子どもたちは大喜びでした。

迎えた最終日も朝から晴天に恵まれ、奥日光を後にしたバスは一気に日光山内に向かいます。昨日登った第二いろは坂よりも急なカーブと、切り立った景観の第一いろは坂に歓声が上がります。あっという間に世界遺産である日光東照宮に到着。改修や修復をして間もない建物は、秋の日に照らされて眩いばかりに輝いています。グループ活動により世界遺産の造形美に触れて、全ての行程が修了。

バスに乗り込むと「もっと修学旅行を続けたい。」「学校に着いたら修学旅行は終わっちゃう。1分でも長くバスに乗っていたい。」と言う声が聞こえてきました。

この修学旅行で何より光ったのは、小学校生活初めての宿泊体験でありながら、要所での実行委員たちの活動と、常に5分前行動を守り、最高学年に相応しい集団行動を実践した6年生の姿でした。

～ 山本 辰雄 副校長先生より ～

はじめまして。10月27日(木)より、南部学校教育事務所から並木第四小学校の副校長として着任しました山本辰雄です。着任した朝、放送朝会で全校児童に自己紹介をしました。すると、その日の内に何人もの子どもたちが声をかけに来てくれたり、廊下で会うと手を振って挨拶してくれたり、とてもうれしい気持ちになりました。私からも子どもたちにどんどん挨拶や声かけをし、これからも明るい声がたくさん響く並木第四小学校にしていきたいと思えます。どうぞよろしくお願ひします。

《11月の行事予定》

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	火		17	木	小中ブロック合同授業研究会のため、給食後、13:10下校
2	水	読み聞かせ	18	金	クラブ活動
3	木	文化の日	19	土	
4	金	委員会活動	20	日	
5	土		21	月	たてわりわくわく活動（予備日）
6	日		22	火	
7	月	朝会 たてわりわくわく活動	23	水	勤労感謝の日
8	火		24	木	
9	水	読み聞かせ 3年県警見学	25	金	5年みつはしライス出前授業
10	木	就学时健康診断のため、給食後、13:10下校	26	土	
11	金	4年野島宿泊体験学習	27	日	
12	土	↓	28	月	人権週間（12/3まで） 長縄集会（4・5・6年）
13	日		29	火	長縄集会（1・2・3年）
14	月	4年代休 5年出張どうぶつ園	30	水	読み聞かせ
15	火				
16	水	読み聞かせ 金沢区一斉授業研究会のため、給食後、13:10下校			

お知らせ

○下校時刻について

11/10（木）

11/16（水）

11/17（木）

13:10完全下校

11/10（木）は就学时健康診断のため、11/16（水）は金沢区一斉授業研究会のため、11/17（木）は小中ブロック合同授業研究会のため、下校時刻が通常の4校時給食ありの下校時刻と異なります。13:10完全下校となりますので、よろしくお願いたします。

○たてわりわくわく活動 11月7日（月） 予備日：11月21日（月）

今年度2回目となる「たてわりわくわく活動」となります。1回目の活動を受けて、5・6年生が今回の活動計画を立てていきます。

○校庭のフェンス工事終了しました

工事が無事終了し、以前のように校庭を広く使うことができるようになりました。

○土曜参観について

12/3（土）は、新型コロナウイルス感染等予防を引き続き行いながら土曜参観を行います。この日、4校時までの授業を行い、給食後に下校します。下校時刻は13:25となります。土曜参観についての詳細は、後日別紙にてお知らせいたしますので、ご確認ください。

○学校納入金引き落とし 〈1回目〉11月1日（火） 〈2回目〉11月15日（火）